

*editorial:*

LA .U.VO. Y NOSOTROS

En un gesto de generosidad sin precedentes, la ASOCIACION URUGUAYA DE VOLANTES nos ha abierto las puertas de su sede para que nuestro novel CLUB pueda reunirse y desarrollar sus actividades sociales semanalmente.

Ante tal demostración, en el seno del M.C.C.C. se pensó en concretar de alguna forma positiva nuestra gratitud a los camaradas del deporte automotor. Se solicitó al miembro Sr Washington Baptista que se ocupara del asunto. Este eligió cuidadosamente en su fototeca hasta que terminó con 24 tomas que hicieron posible confeccionar un par de cuadros, que son los que se obsequiarán a la A.U.VO. en un acto que se realizará el próximo miércoles 3 de marzo.

Como uno de los postulados de nuestro CLUB es el de defender y mantener todo aquello que sirva como ejemplo e ilustración de las generaciones presentes y futuras de entusiastas, es que materializamos un recuerdo del pasado automovilístico del cual los orientales podemos estar legítimamente orgullosos.

Elegimos fotos de prácticamente todos los fundadores de la A.U.VO. y los representamos con las máquinas que hicieron época en rutas y circuitos.

Invitamos a todos los miembros y amigos del M.C.C.C. a estar presentes.=

*Jorge Augusto Roldós*

*-presidente*